



Chapitre extraordinaire Bulletin 2

Nous avançons dans notre Chapitre et nous apprécions l'aide technique de ceux qui collaborent avec nous.

Histoire des Constitutions des Religieuses Marianistes

Sœur Marie-Joëlle, de France, nous a donné une excellente conférence instructive sur l'histoire de nos constitutions. Elle a pris comme point de départ ce que dit le Code de droit canonique sur ce qui doit être contenu dans les constitutions d'un institut religieux ; ensuite, les réflexions des fondateurs et leur projet ; puis les questions et réflexions connexes autour du gouvernement et de l'élaboration des constitutions.

En conclusion, elle nous a invitées à accueillir le document final du Synode, à partir duquel nous pouvons découvrir l'importance du Baptême comme base de toute la vie de l'Église qui vit la synodalité et comment Marie est le guide et la compagne de cette Église.



Dans ce chapitre nous sommes accompagnées par

le Père Aitor Jiménez C.M.F., canoniste et sous-secrétaire du Dicastère pour les Instituts de vie consacrée et les Sociétés de vie apostolique, professeur à l'Université Pontificale du Latran, qui nous accompagne avec une méthodologie concrète et les éclaircissements nécessaires pour avancer sur le texte des Nouvelles Constitutions.

L'œuvre capitulaire que nous réalisons sera un héritage pour nous et pour les générations futures.



Moments
de prière



Vote

Le vote a commencé article par article, en dialoguant à nos tables de travail, en recevant des explications, en partageant des points de vue et surtout, en nous accueillant sous l'action du Saint-Esprit.

Nous apprécions la prière de chacune de nos communautés.